

「新型オミクロン」のまん延直前、プチドライブで学ぶ!



「道の駅なみえ」ではおトイレ休憩



双葉町の「伝承館」内にて



伝承館：プロローグで映像紹介



伝承館：語り部講話

新年になって間もない1月5日から7日にかけて、製品が届く企業さんの殆どが休暇だったり、部品などが出来てないなどで、それではと言う事と、丁度その頃はコロナも落ち着いてきたこともあり、プチドライブを楽しみました。密を避けるため少人数の3班に分け法人の送迎車両を使つての実施です。

午前10時のゆつくりした出発でしたが、最初は皆さんそれぞれが一年の幸せとひばりの発展を願つて相馬小高神社前まで行つて車中から手を合わせての参拝でした。

次の道の駅なみえはおトイレタイムとして立ち寄りしましたが、館内はお正月飾での華やいだ雰囲気は写真からも伝わりそうです。

次は令和2年9月双葉町に開設した「東日本大震災・原子力災害伝承館」です。複合災害の記録と教訓を映像やパネルを使つて後世に伝える施設です。また館内語り部講話では予め時間も合わせておいたこと

からすんなり入場です。そして今なお続いている災害の様子を知り、改めて風化させてはいけないと心を新たにしてみました。

そして最後は浪江町 請戸小学校遺構」です。県内唯一の震災遺構で令和3年10月から一般公開されました。原発からも5キロに位置し、高さ15メートルの津波に襲われ2階の床まで浸水しましたが、当時校内にいた児童82名と教職員13名は西に1キロの大平山に避難して全員無事でした。校舎は当時のままで保存、津波の恐ろしさ避難の大切さを伝えていきます。ちなみに請戸地区では27人が死亡し27人が今も行方不明になっており請戸小の教訓を後世に伝える施設になっています。

これらの施設のある浪江町や双葉町にかつて住んでいたご利用者3名が通所しています。次世代に繋げるふるさとを、どのような想いで見学してきたのでしょうか

【コース】

ひばり出発 → 相馬小高神社 → 道の駅なみえ → 双葉町：伝承館 → 昼食（車中） → 浪江町：請戸小学校遺構 → ひばり帰着



浪江町「請戸小学校震災遺構」前で



昼食は車中でおむすび2個



ひばりには、色々な方がお見えになっては可愛い利用者さんにと素敵なお品が届きます。飯館村から通所していた故山田実紀さんのお母さんが来所し「けんこやいよかん等々」沢山届きました。又ひばりの生みの親的な手をつなぐ親の会井関会長さんからは「ただちや豆せんべい」が、墓守のお客さん矢戸様からは「書道にチヨ」そして成年後見でお世話になっている門馬様から「クッキー」、元職の堀さんからは「マスクや洗剤等」本当にありがとうございます。どうぞお金を使わないで遊びに来て下さい。お待ちしております

お届け物



イオン様ご支援のお弁当に舌鼓!

ひばりにサンタさんがやって来た!



イオンスーパーセンター南相馬店さまからは毎年社会貢献事業の一環としてお食事の提供があります。今年も1/14 鈴木店長が見えられ、それは豪華な“海苔弁”と“飲み物”を沢山お届け頂きました。ふんだんに野菜を使ったお弁当はボリュームといいお味といい誰もが満足の昼食でした。毎月11日の「イオン幸せの黄色いレシート」寄付等これまでも応援頂き感謝してます



12月24日クリスマススイブはご利用いかな。この日はたまたまお給料者の皆さんにとっては最良の日になった。日だったためサンタさんから手渡りました。この日イブなので皆さんしされ、また産休中のサビ管佐藤もサンタさんが来るのは薄々知ってさんからもチョコが届き皆さんにおはいたでしょうが、いつものサンタさ配りしました。何方からも満面のうでなくスタッフから厳選されたお笑みと笑い声が絶えない一時になりました。皆さんありがとうございます!

工資と手ヨリトキリセンドしました

浜松みかんのご寄贈

12/23 浜松市の加茂令様から今年も「浜松みかん」6箱が届きました。ご利用者はじめ役職員までお配りしましたがその甘さはとびきりでした。箱の中にはお手紙と写真が添えられ、80歳を越え体力も落ちたため、来年はみかん2千Kの収穫を半分にするそうです。これまでも本当に有難う!



JIM-NET様からはチョコ

1/24 市内の事業所仲間でもあるほっと悠さんの仲立ちで、東京の「ジムネット」様から缶入りチョコ54個を頂戴しました。これまでもお届け頂きましたが、シリア難民などの支援としてチョコ募金を行っており今回は足長おじさんが現れ私達を応援してくれお相伴に預りました。製品は六花亭だけに味格別でした。



北町福祉委様からご寄贈

1/21 地元の北町地区福祉委員会嵯峨会長と志賀委員がわざわざ当所までお見えになり、現在流行中のコロナ感染に十分気を付けてとのことで「マスク」7箱を頂きました。丁度市内でもオミクロン株が猛威を奮っている時期だけにとても喜ばれました。感謝!



利用者さんからも頂戴

皆さんからお届けもの

昨年12月〜2月にかけご利用者の方々から同じ利用者仲間の皆さんにとケーキはじめお菓子や果物、マスクト人形等など今回も沢山頂戴しましたが感謝しています。